

環境の変化理解し、活動活性化を

27年度道青少年育成大会開催

公益財団法人道青少年育成協会(佐々木亮子
(会長)は三日、札幌市内のかどで2・7で二十

七年度北海道青少年育成大会を開催した(写真)。全道から四百人が参加。「少年の主張」や防犯に

関する講演などを通して、青少年を取り巻く環境の変化について共通理解を図るとともに、青少年育

成活動の活性化に向け、気持ちを新たにしていった。

全道の青少年育成関係者が一堂に会し、青少年を取り巻く諸問題についての認識を深めることとも、各地区代表による「少年の主張」に耳を傾け、現代の青少年に対する理解を深めることによって、各地域における青少年育成活動の一層

の推進を呼びかける大会。道などが共催した。

開会に当たり、佐々木会長があいさつ。「皆さんはこれまで、地域の子どもは地域で守り育てる」という考え方のもと、あいさつ運動をはじめ、非行防止の巡回パトロール、体験活動や

居場所づくりなど、様々な活動に取り組んできた」とし、関係者の取組や役割の重要性が増していることを強調した。

大阪府で中学生一人が殺害された事件についてもふれ、「青少年をいかに守るかが課題。子どもを守り育

むために地域で何をすべきかヒントをもち帰って」と呼びかけた。

次いで、あいさつに立った道環境生活部の宮川秀明部長は、道内の刑法犯として感覚された二千人のうち十四歳未満が三割を占めることを憂慮。「スマートフォ

ー」の普及により青少年がインターネットによる被害、トラブルに遭うこともターゲットが連携して子どもの健やかな成長を支えるべき」と訴えた。

引き続き、道

内各地で青少年健全育成に

顕著な功績があつた十二人を「二十七年度北海道社会貢献賞」として表彰。児童の登下校時のパトロール、地域のイベントへの協力などこれまでの功績をたたかが課題。子どもを守り育

た道環境生活部の宮川秀明部長は、道内の刑法犯として感覚された二千人のうち十四歳未満が三割を占める

ことを憂慮。「スマートフォー」の普及により青少年がインターネットによる被害、トラブルに遭うこともターゲットが連携して子どもの健やかな成長を支えるべき」と訴えた。

また、道青少年基金事業顕彰として、地域社会の発展のために優れた活動をしている美幌町青年活動団体B-1-1iveと、子ども会のジュニアリーダーや育成者として活動している水畠渡した。

なお、最優秀賞の前田さなは、北海道代表として、北海道・東北ブロック代表選考に推薦。主張原稿・録音テープでの審査を経て、十一月に東京都で開かれる全国大会の代表者が選出され

西介さんを表彰した。このあと、道議会の遠藤午後からは、「子どもたちにとって安心・安全な地域をつくるために私たちができる」と題して、東京未来大学子ども心理学部長である出口保行教授が講演。青少年の活動発表として、中学生が民謡を披露した。



「障害」と共に暮らす社会

前田ほの香さん(道教育大附属札幌中)

最優秀賞

二十七年度「少年の主張」全道大会では、道教育市代表計十六人の中学生が社会への希望、未来への夢など、自らの体験を通して感じたことを力強く発表した。

審査の結果、「障害」と共に暮らす社会」と題して発表。障害をもつ人のことを多くの方が理解し、誰もが過ごしやすい社会にしたいと意気込みを語った。

北海道青少年育成大会の

最優秀賞に選ばれた道教育大附属札幌中学校の前田ほの香さん(三年)の発表の概要はつきのとおり。

◇

私は、ダウン症の弟がいます。健常者に比べて発達が遅く、いまは小学四年生ですが足し算や引き算を勉強しています。弟がいることで私は世の中にあるいろいろな障害や病気を知りました。そして、障害のある方々やその家族など、たくさんの人とかかわってきました。

「障害」による生きづらさや、苦労も見えてきました。その一方で、障害がある方々と一緒に遊んだり、ました。何かをつくつたりすることもありました。

の一つ一つが私にとってとてもいい経験です。さて、皆さんには「出生前診断」を知っていますか。お腹の中の赤ちゃんが産まれてくる前に、ダウン症などの染色体異常があるか分かるというものです。六月二十九日の朝日新聞の記事によると、二〇一三年四月から二〇一五年三月までに一万七千八百人が出生前診断を受け診察し、二百三十人が胎児に異常があると確定、そのうちの二百二十一人が中絶をしたそうです。

異常が確定した人を四十人、数名などにかこそこと話し始めたり、だんだん見ていると、冷たい目でそのままの障害のある方を見ていたり、数名などにかこそこと話し始めたり、だんだん見ていると、冷たい目でそ

のではないか」と思いました。私は通学に電車を利用していますが、時折、電車の中で障害のある方を見かけます。中には、隣に座っている人にいきなり話しかけたり、一人で何かを話している人もいます。

その時、周りにいる人を見ていて、冷たい目でそ

のではないか」と思いました。私は通学に電車を利用していますが、時折、電車の中で障害のある方を見かけます。中には、隣に座っている人にいきなり話しかけたり、一人で何かを話している人もいます。

その時、周りにいる人を見ていて、冷たい目でそ

のではないか」と思いました。私は通学に電車を利用していますが、時折、電車の中で障害のある方を見かけます。中には、隣に座っている人にいきなり話しかけたり、一人で何かを話している人もいます。

その時、周りにいる人を見ていて、冷たい目でそ



10月3日研究大会

道教育大附属旭川幼

【旭川発】道教育大学と

道教育大学附属旭川幼稚園

〔杉江光園長〕は、十月三

日午前八時四十分から同園

で二十七年度教育研究大会

を開催する。研究主題「幼

児の内面に向き合う」のも

と、公開保育や研究発表な

どを予定。このほか、玉川

大学教育学部の大豆生田啓

友教授が「いま、求められ

る児童教育の質」と題して

講演する。参加費一千五百

円。道教委、旭川市教委、

同校四・六年生を対象

10日に為末大学開催

小樽市手宮小の

閉校記念授業

【小樽発】「第九回為末

大学開催

前九時から小樽市手宮小の

上競技場で開催される。日

本製粉㈱が主催するもの

で、本年度をもって閉校す

る小樽市立手宮小学校(仲

倉優校長)の閉校記念事業

の一環として実施。道内で

は初開催となる。

道通ビル入居者募集

貸事務所、貸店舗

北海道通信ビル株式会社

お問い合わせは

札幌市中央区北五条西六丁目
電話(011)221-3316番

<http://dotsu-bldg.net>

第一、第二、第五道通ビル。
札幌駅より徒歩三分。道庁に至近。
冷暖房、立体駐車場、
地下に飲食店街があります。
三階以上貸事務所。
委細面談。

に、元陸上競技選手で四百ハードル日本記録保持者の為末大氏、公認スポーツ栄養士のこばたてるみ氏が「自分へのチャレンジ、体育の時間」「多様性を認め話し合いの時間」「明○」まで。

日の体を作る、食育の時間」の三部構成で授業を実施する予定となっている。

問い合わせは、日本製粉「為末大学食育学部」(電話○三一三三三五〇一三九〇〇)まで。